
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CPM (MAIO de 2025).

Ao vigésimo sétimo dia do mês do ano de 2025, em segunda convocação às 19h00min, horário de Brasília, no auditório da
Subprefeitura de Cidade Ademar, localizada na Avenida Yervant Kissajikian, 416 - Vila Constância, na cidade de São
Paulo, nos termos da Lei 15.764/2013, regulamentada pelo decreto 59.023/2019, Decreto 63.869/e portaria Nº
002/PREF/CC/SERS/2020, deu-se início a reunião ordinária do conselho Participativo Municipal de Cidade Ademar (CPM-
CA) sob coordenação de Clovis Rodrigues Ferreira, informado à necessidade de gravação da reunião para fins de
elaboração da ata, que ficará a cargo da secretária, Rita de Cássia Santos.

Contou-se com a presença de 16 (dezesseis) conselheiros (as) titulares e 4 (quatro) conselheiras (os) suplentes representantes
da Subprefeitura acima citada e de 30 (trinta) munícipes, conforme lista que se segue:
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Disponibilização: 13/06/2025
Publicação: 13/06/2025



Função Nome Presença Justificativa

Conselheiro (a) Alfonso Rodriguez Gonzalez Presente -

Conselheiro (a) Clovis Rodrigues Ferreira Presente -

Conselheiro (a) Daniel dos Reis Presente -

Conselheiro (a) Elza Dias Leite Ausente  

Conselheiro (a) Fátima Braz da Silva Lima Santos Presente -

Conselheiro (a) Geraldo Henrique Presente -

Conselheiro (a) Jonas de Castro Dias Presente -

Conselheiro (a) Joseni Rosa Santos Presente -

Conselheiro (a) Juliana Clem da Silva Ausente  

Conselheiro (a) Luciane Alves Coutinho Presente -

Conselheiro (a) Rafaela dos Santos Abranches Presente -

Conselheiro (a) Ricardo Vicente de Oliveira Presente -

Conselheiro (a) Rickson Lopes Presente -

Conselheiro (a) Rita de Cássia Santos Presente -

Conselheiro (a) Soraia Barbosa de Carvalho Presente -

Conselheiro (a) Valdice Ferreira dos Santos Presente -

Conselheiro (a) Valter Jackson Santana Santos Presente -

Conselheiro (a) Wendell Uczai do Monte Presente -

Interlocutor (a) Geraldo Varote Presente -

Interlocutora (o) adjunta Ana Ribeiro Presente -

    

CPDU - - -

Coord. de Governo Local Geraldo Varote Presente -

Subprefeito - - -

Conselheiro (a) Suplente Misael Araújo M. Rodrigues da
Silva

Presente Titular nesta

reunião

Conselheiro (a) Suplente
Roger Ferreira Belarmino

Presente Titular nesta

reunião

Conselheiro (a) Suplente Márcia Atílio Presente -

Conselheiro (a) Suplente Nedina Ribeiro de Carvalho Presente -

Munícipe Geraldo Mario da Silva Presente -

Munícipe Dimitri Auad Presente -

Munícipe Maria Silene Alves Presente -

Munícipe Lourdes Aparecida Santos Presente -

Munícipe Maria Carolina Biazio Presente -

Munícipe Joana dos Santos Macedo Presente -

Munícipe Maria de Fátima da Silva Presente -

Munícipe Rute dos Santos Presente -

Munícipe Jordan Silva Presente -

Munícipe José Luiz da Silva Presente -

Munícipe Fernando P. Soares Presente -



Munícipe Antônio Morais dos Santos Presente -

Munícipe Rozildo Gomes de Lira Presente -

Munícipe Rosana Leite da Silva Presente -

Munícipe Marcelo Siqueira Moreira Presente -

Munícipe José Lima de Sousa Presente -

Munícipe Juliana Silva Presente -

Munícipe Jean Aquino de Jesus Presente -

Munícipe Priscila Moreira Presente -

Munícipe Giovana da Silva Presente -

Munícipe Adriana do Carmo Presente -

Munícipe Marcilene F. da Silva Presente -

Munícipe José de Barros Presente -

Munícipe Silmara Faria Presente -

Munícipe Miralinda da Silva Presente -

Munícipe Tarcisio Marques Presente -

Munícipe Rosana A. Santos Presente -

 
 

PAUTA ABERTA

 
 

Verificação de quórum e leitura da pauta
 

1.0- Após segunda chamada e verificação do quórum realizada pelo Sr. Geraldo Varote (interlocutor), o mesmo solicitou a

palavra ao coordenador e informou sobre o Sistema Eletrônico de Informações (SEI), processo referente á verba para o

Conselho Participativo para despesas adicionais (materiais de consumo, aquisição de equipamentos e outros serviços.) fez a

leitura na íntegra do documento enviado pela Casa Civil, mencionando existência de uma verba anual de R$ 3.000,00 que será

apresentado aos conselhos para definição dos gastos. Foi por este pleno deliberado que a discussão sobre este assunto seja

feita na próxima reunião ordinária deste colegiado.
 
1.2- Devido á falta de dois titulares, Elza Dias Leite (Pedreira) e Juliana Clem da Silva (Cidade Ademar), os suplentes Roger
Ferreira Belarmino (Cidade Ademar) e Misael Araújo M. Rodrigues da Silva (Pedreira) participaram desta reunião como
conselheiros titulares.
 
1.3- Fátima (conselheira) pediu a palavra e mencionou que a verba que já existia desde os mandatos anteriores que apenas
estava congelada, Clovis referiu que agora será descongelada.
 
1.4- Clóvis (coordenador) iniciou a reunião explanando sobre o processo de escolha das propostas do Orçamento Participativo
e apresentando uma síntese das propostas de Cidade Ademar na Plataforma do participe + da Prefeitura de São Paulo.
 
1.5- Rita (secretária) informou a todos que fez a leitura das 88 propostas para o território e que para facilitar o trabalho do
colegiado separou por área (zeladoria, saúde, educação, Esporte e lazer, cultura, moradia e outros) e verificou que algumas
propostas eram do Pari, anhanguera e outros territórios (em vermelho), disse que das 88 propostas 23 não pertenciam ao
território e lembrou a todos que a verba do Conselho deve ser gasta no próprio território, também lembrou ao pleno, a
necessidade de escolhas de propostas viáveis, lembrando o valor da verba e das escolhas mais acertadas para o Território.
 
1.6- Clovis (coordenador) informou a todos que poderia haver articulação entre todos os participantes da reunião, porém as
propostas seriam votadas somente pelos conselheiros titulares, isto não seria impedimento para discussão com a população.
Iniciou a leitura das propostas e solicitou que cada conselheiro anotasse as que lhes fossem importantes para ser colocadas
para votação.
 
 



1.7- Fátima (conselheira) perguntou se as defesas das propostas seriam realizadas no momento ou posteriormente. Clovis
(coordenador) respondeu que se fizesse a defesa posteriormente e continuou a leitura.
 
1.8- Soraya (conselheira) informou à secretária que alguns números das propostas lidas não estavam condizentes com a
numeração da plataforma. Rita mencionou que as proposta estavam sendo lidas e escolhidas através dos textos desta forma
seria possível fazer as correções depois.
 
1.9- Diante de algumas propostas que estavam com a descrição “erro de digitação”, Rita (secretária) explicou que as propostas
se encontravam com esta descrição estavam corretas, porém em áreas erradas (ex: CAPS na área social, CREAS na saúde) e
assim por diante.
 
2.0- Sr. Marcelo Siqueira (munícipe) mencionou que é possível transformar as propostas não votadas, em demandas e colocá-
las no Sistema Eletrônico de Informações (SEI).
 
2.1- Sr. José Lima (munícipe), se apresentou como conselheiro de Itaquera solicitou a participação dos conselheiros no
Sindicato dos Trabalhadores da Saúde (STS), o mesmo relatou que a saúde tem verba para suas obras.
 
2.2- Após leitura das propostas, Clovis (coordenador) abre o espaço para as defesas e comentários sobre das mesmas.
 
2.3- Sr. Paulo (munícipe) defendeu a proposta (708) de aproveitamento do espaço próximo ao Parque Nabuco (Casa Palma).
 
2.4- Fátima (conselheira) defendeu as propostas 2552 e 2541 as quais a própria colocou na plataforma.
 
2.5- Sr. Ronaldo (munícipe) defendeu “implantação do CAPS Cidade Ademar” e outras propostas da saúde.
 
2.6- Sr. Dimitri (munícipe) protestou a fala do Sr. José, disse que a saúde tem verba, mas não é suficiente para qualidade dos
serviços prestados. Também defendeu propostas da saúde.
 
2.7- Sr. Geraldo Mário (munícipe) defendeu a implantação de um Centro de Cuidados Odontológicos (CCO) no território de
Cidade Ademar.
 
2.8- Após discussões desaprovações e aprovações, coordenador solicitou que fosse criado um critério para votação e escolhas
das propostas indicadas pelo Conselho. Os conselheiros decidiram que cada membro votasse em 15 propostas não
necessitando a criação de outras, e venceriam as 15 mais votadas pelo colegiado, 18 (dezoito) conselheiros votaram e
entregaram as anotações de seus votos em papel para Rita (secretária).
 
2.9- Após contagem e verificação as propostas se seguiram da seguinte forma: propostas 2280, 2552 e 2314 (13 votos),
proposta 708 (12 votos), proposta 3032 (11 votos), proposta
 
2502 (10 votos), propostas 1268, 769, 939 e 2638 (9 votos), propostas 2541, 3064, 1166 e 2948 (8 votos), propostas 1265,
1181, 1134 e 1098 (6 votos). As propostas com 6 (seis) votos não foram incluídas em um primeiro momento.
 
3.0- Durante a revisão foi observado que a proposta 2638 pertence ao território de Cidade Tiradentes, desta forma em nova
escolha foi retirada a proposta em questão e por maioria de votos foi inserida a proposta 1265 que diz respeito ao
território de Cidade Ademar.
 
3.1- Clovis (coordenador) fez a leitura das propostas selecionadas pelos conselheiros, e solicitou pauta para a próxima reunião
ordinária que se dará no dia 17 de junho. Foram sugeridas as pautas Zeladoria e Sptrans (CET). Por maioria de votos foi
deliberado à segunda sugestão Sptrans.
 
Não havendo o que mais discutir e ninguém mais querendo fazer uso da palavra a reunião foi encerrada as 22h32h.
 
 
 
Próximas Ações:
 

Número Demanda Responsável

01 Conserto do portão de entrada na comunidade
da Travessa Muita Mangueira, situada na altura
do número 2.300 da Av. Yervant Kissajikian -
Vila Constança. Portão danificado pela equipe
(empreiteira) que fez o recapeamento do local.
 

 
 

Fátima Braz



 
AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:

LISTA DE PRESENÇA:

 
 
 

 
 
 

 
 

Nº DEMANDA RESPONSÁVEL

1 Diálogo com Sptrans e CET para avaliações,
resoluções, sobre suas atividades,
incumbência e responsabilidades em relação
às demandas / necessidades da população do
território de Cidade Ademar.

 
 

Clovis e Rita

2 Avaliação e verificação e destinação da verba
de R$ 3.000,00 para os gastos do CPM.

 
Conselheiros Titulares

 
 
3

Estratégias e orientações para revisão e ou
confecção do Regimento do Conselho
Participativo de Cidade Ademar; (pauta não
discutida em reuniões anteriores).

 
 

Conselheiros titulares

4 Informes Participantes

 

 
 

 
 
 

 
 



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 



 
Próxima reunião17 de junho de 2025 às 19h.

 
Ata elaborada pela secretária: Rita de Cássia Santos

Rogerio Balzano
Subprefeito(a)
Em 12/06/2025, às 14:29.

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Chefe de Unidade I
Em 12/06/2025, às 14:29.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código verificador
127568814 e o código CRC 744A15C6.

Referência: Processo nº 6034.2025/0000158-9 SEI nº 127568814


